

Jour de Noël

Habités par la joie de Noël, nous nous souvenons de la bonne nouvelle entendue cette nuit « un enfant nous est né, un fils nous a été donné... C'est un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur ». Ce matin, l'évangile nous invite à nous émerveiller devant le Christ, parole qui se fait chair « au commencement était le Verbe (la Parole)... il était au commencement auprès de Dieu, par lui tout s'est fait et rien ne s'est fait sans lui ; la lumière brille dans les ténèbres et les ténèbres ne l'ont pas arrêtée ». Formidable parole d'espérance, combien nous en avons besoin aujourd'hui.

On sait toute l'importance que revêt la parole dans la communication entre êtres humains. C'est le propre de l'homme, par la parole nous pouvons aider et soulager les autres. Nous savons aussi que cette faculté humaine est aussi habitée par le péché, nous pouvons faire beaucoup de mal par des paroles mais aussi nous réconcilier et retrouver la communion par cette même parole.

En célébrant la venue du Christ, Parole de Dieu faite chair. L'évangile nous montre que la vie entière de Jésus n'a été que « oui » à la volonté du père. Noël est une invitation à nous rapprocher du cœur de Dieu qui nous donne le meilleur de lui-même, son fils, pour qu'à notre tour l'ayant accueilli nous puissions donner le meilleur de nous-même aux autres. Notre mission est de témoigner de l'amour de Dieu pour tous en particulier les petits et les pauvres par lesquels Jésus se donne à voir, un amour éternel qui ne mourra jamais.

Oui, « le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous » nous invitant à prendre au sérieux la Parole de Dieu car elle est habitée. Elle nous communique celui qui l'habite, le Christ, Parole fait chair. Que cette fête de Noël nous aide à être des personnes habitées par la Parole de Dieu et par une parole « bonne et constructive » selon l'expression d'une prière eucharistique, car le Verbe s'est fait chair et plus rien ne sera comme avant.